学校だより 平成28年 10月20日号

# はるに

海老名市立 有馬小学校 校長 宮原謙二

### 本番に強いありまっ子

「校長先生も入ってください!」

組み立て体操の練習の最後に、全員で肩を組み一つの円 になってエールをかけようとした時のことです。6年生 が私にかけてくれた言葉は、とても嬉しいものでした。

雨が続き、校庭での練習もほとんどできませんでした が、体育館の中で校庭を想定して練習を重ねました。厳 しい練習の最中には、膝や背中が痛いと言ったり、難し い技にあきらめかけたり、自分本位な面や弱い心の部分 が出てしまうこともありました。しかし、先生に叱咤激 励されながら、みんなで力を合わせて一つのことをやり 遂げていく難しさと大切さ、そして、喜びを経験するこ とができました。本番では、見事な組み立てを見せ、私 達に感動を与えてくれました。



「心が一つになった組み立て体操"絆"」

人と人の関わりの中で心は豊かに育つのだと思います。雨のため思うように校庭での練習が進み ませんでしたが、運動会の練習を通して、子どもたちの心は強くたくましく育まれていくことを感 じました。

修学旅行、秋の遠足、はるにれフェスタ、学習発表会と行事の多い2学期ですが、学習にも力を 入れていきたいと思います。お力添えをよろしくお願いいたします。

# 本番に強いありまっ子「運動会」



2年「だんしんぐ はながさ」



5年「創嵐!!奏嵐!



1年「SUN SUN! おひさま1ねんせい」

雨に悩まされ、ほとんど体育館での練習が 続きましたが、25日の日曜日に延期して運 動会を開催することができました。その判断 も結果的には大正解で、過ごしやすい気候で 運動会を実施することができました。

学年ごとの演技も、一人一人の力を発揮し て、本番に強いありまっ子の姿を見せてくれ ました。たくさんの方々の応援をいただきま した。心より感謝申しあげます。

- 1年 「SUN SUN! おひさま1ねんせい」 可愛い飾りに負けない素敵な踊りでした
- 2年 「だんしんぐ はながさ」 伝統とモダンの見事な調和が秀逸
- 3年 「リトルスター」 伸びやかな動きで笑顔いっぱいに踊りました
- 4年 「輝く光になれ!」 切れのある踊りで観る人を魅了しました
- 5年 「創嵐!!奏嵐!!」 指先まで気持ちの入った見事な踊りでした
- 6年 「組み立て体操~絆~」 64人の団結力で感動の組み立てを表現



4年「輝く光になれ!」





6年「組み立て体操~絆~」

#### 行事予定

11月

1日(火) 個別教育相談

2日(水) ひまわり級親子遠足(東京方面)

4日(金) 個別教育相談

7日(金) 個別教育相談

9日(水) 短縮5校時(研究会のため)

11日(金) 校内学習発表会

12日(土) 学習発表会(保護者公開授業)

15日(火) 4年ふくし教室(車いす)

18日(金) 家庭教育学級②

22日(火) 登校指導



## ありまの歴史 21

昭和の教育

一百周年記念誌より一



「有馬小学校創立100周年記念碑」

○杉久保小学校開校

昭和54年4月1日有馬小学校の学区を分割し、一部が杉 久保小学校地区に編入されました。

初代校長山口健二、児童数1009名、職員数32名でスタートしました。

○創立百周年記念植樹

創立百年という歴史の刻みにある子ども達の手で、椎や栃、 杏やグミなどの若木80本が一本一本記念植樹として植えら れました。今では、大きく青々と枝葉を繁らせ、有馬っ子達 を楽しませてくれ。

百周年の時は第20代飯島敦夫校長先生でした。現在私は、第27代目の校長になります。ありまの歴史を書くことで、有馬小学校の由緒ある歴史を学ぶことができました。これからも、昔ながらの素朴な気質、有馬らしさを大切に努力してまいりたいと思います。今回の号をもちまして、「ありまの歴史」は終了させていただきます。ご愛読ありがとうございました。

#### 「学習発表会」が始まります



度校長みった年年でで休行い学表

(合唱、合奏)」を、今年度から全校一斉に体育館で行う「学習発表会」に変更して実施いたします。

11月11日(金) 2・3校時に校内で発表し、翌12日(土) は、保護者の方々に発表いたします。現在、各学年は、よい発表ができるように猛練習しております。詳しくは学校からのおたよりをごらんください。

## 「服のチカラ」プロジェクト

「使わなくなった服をください!」

10月5日(水)の臨時朝会で、有馬高校の生徒さんが来校し、協力を呼びかけました。

世界中には、貧しく服がないので裸で生活しなくてはならない子ども達が大勢いることを教えてくれました。そんな子ども達に着なくなった服を、企業の協力を得て世界中に送ろうとい

う取り組みで す。

この取り組 みを通して、 子ども達しい を思う優しいる ことを願います。

